

Perfekter Start

HAUSDÜLMEN (doe). An diesem Wochenende stand der Saisonauftakt für die Tennisdamen und Tennisherren von Grün-Weiß Hausdülmen auf dem Programm.

Nach dem Abstieg in der letzten Saison, haben sich die Damen 40 von GWH in der Kreisliga das Ziel gesetzt, oben in der Tabelle mitzumischen. Beim 5:1 bei BVH Dorsten II erwischten die Hausdülmenerinnen einen perfekten Start. Nummer eins Christa Reidl gewann 6:0, 6:0. Auch die anderen beiden Spiele von Mechthild Pöter und Anja Herrmann gingen an die Hausdülmenerinnen. Iris Alberternst konzentrierte sich aufs Doppel und gab ihr Einzel verloren. Das zahlte sich aus.



Mechthild Pöter

Nicht so gut verlief der Saisonauftakt bei den GWH-Herren. Klaus Bernemann, Eduard Nosthoff, Ralf Wessendorf sowie Matthias Harms und Peter Schroer unterlagen Stella Bevergern mit 1:5. Jetzt hofft man, am nächsten Spieltag gegen Fortuna Walstedde den missglückten Start wieder gut zu machen.